

## **Tecan schliesst weitere bedeutende OEM-Vereinbarung mit führendem Diagnostikunternehmen zur Entwicklung und Lieferung eines dedizierten Diagnostikinstrumentes ab**

- **Programm bereits in fortgeschrittener Entwicklungsphase**
- **Auslieferung von Serieneinheiten für den Start der Markteinführung innerhalb der nächsten 24 Monate erwartet**
- **Umsatz in den ersten fünf Jahren nach Markteinführung von insgesamt mehr als CHF 100 Mio. erwartet**

**Männedorf, Schweiz, 30. Mai 2011** – Die Tecan Group (SIX Swiss Exchange: TECN) schloss heute eine bedeutende OEM-Vereinbarung mit einem global führenden Unternehmen aus einem schnell wachsenden Bereich der Diagnostik ab. Im Rahmen der Vereinbarung wird Tecan ein Instrument entwickeln und liefern, das als Systemlösung zusammen mit von diesem Partner entwickelten diagnostischen Tests eingesetzt werden wird. Das Diagnostikunternehmen ist ein neuer OEM-Kunde von Tecan.

Die Entwicklung des dedizierten Instruments hatte mit einer gemeinsamen Konzeptentwicklung begonnen. Die Machbarkeitsstudien wurden erfolgreich abgeschlossen, und das Programm befindet sich derzeit in einer fortgeschrittenen Entwicklungsphase. Die Entwicklung wird vollständig durch das Diagnostikunternehmen finanziert.

Neben der Entwicklungsvereinbarung unterzeichneten die beiden Unternehmen einen Liefervertrag, der auch Mindestabnahmemengen über mehrere Jahre vorsieht. Nach erfolgreich abgeschlossener Entwicklung erwartet Tecan in den ersten fünf Jahren nach Markteinführung einen Umsatz von insgesamt mehr als CHF 100 Mio. Tecan rechnet damit, die ersten für den Start der Markteinführung bestimmten Serieneinheiten des Instruments innerhalb der nächsten 24 Monate an das Diagnostikunternehmen zu liefern.

Thomas Bachmann, CEO von Tecan, kommentierte: „Wir sind hoch erfreut, dass wir innerhalb von sechs Monaten eine zweite bedeutende OEM-Vereinbarung für die Entwicklung und Lieferung eines dedizierten Diagnostikinstrumentes unterzeichnen konnten. Unsere gute Erfolgsbilanz in der Industrialisierung von F&E-Projekten, unser spezifisches Know-how bei der Automatisierung der hier erforderlichen Abläufe, bestehende Hardware- und Software-Elemente sowie das Engagement des Teams von Tecan beschleunigen den gesamten Prozess von der Entwicklung bis zur Lancierung erheblich. Für Tecan könnte der Vertrag mit diesem neuen OEM-Partner zu einem der bedeutendsten der bisher abgeschlossenen OEM-Verträge werden.“



2

### **Über Tecan**

Tecan ([www.tecan.com](http://www.tecan.com)) ist ein weltweit führender Anbieter von Laborinstrumenten und Lösungen für die Branchen Biopharma, Forensik und Klinische Diagnostik. Das Unternehmen ist auf Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Automatisierungslösungen für Laboratorien im Life-Science-Bereich spezialisiert. Die Kunden von Tecan sind Pharma- und Biotechnologieunternehmen, Forschungsabteilungen von Universitäten sowie forensische und diagnostische Laboratorien. Als Originalgerätehersteller (OEM) ist Tecan auch führend in der Entwicklung und Herstellung von OEM-Instrumenten und Komponenten, die vom jeweiligen Partnerunternehmen vertrieben werden. Tecan wurde 1980 in der Schweiz gegründet. Das Unternehmen verfügt über Produktions-, Forschungs- und Entwicklungsstätten in Europa und in Nordamerika. In 52 Ländern unterhält es ein Vertriebs- und Servicenetz. Im Jahr 2010 erzielte Tecan einen Umsatz von CHF 371 Mio. (USD 356 Mio.; EUR 269 Mio.). Die Namenaktien der Tecan Group werden an der SIX Swiss Exchange gehandelt (TK: TECN / Reuters: TECZn.S / Valor: 1210019).

### **Für weitere Informationen:**

#### **Tecan Group**

Martin Brändle

Head of Corporate Communications & Investor Relations

Tel. +41 (0) 44 922 84 30

Fax +41 (0) 44 922 88 89

[investor@tecan.com](mailto:investor@tecan.com)

[www.tecan.com](http://www.tecan.com)